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Situação da GM SÃO CARLOS

19 meses de Comando Michael ou de Ditadura Michael

Primeiro quero esclarecer que tenho medo de me identificar ,pois preciso do emprego , tenho
família , não foi fácil  passar no concurso para Guarda Municipal e amo o que faço , sendo que
não tenho nenhuma punição em meu histórico profissional , o que poderia mudar caso viesse a
me identificar , sabendo como é o atual comando ou ditador Sr Michael. 

Criei coragem para solicitar que alguém ( mídia e vereadores ) averigue a questão legal e moral
deste comando  , porém não sei se surtirá efeito uma vez que a atual Gestão parece ser muito
conivente com os possíveis erros de seus gestores ( cargos de confiança ) .

1) Aparentemente  temos  um  caso  de  Improbidade  Administrativa  ,  onde  o  Sr
Comandante permite que seus amigos tenham no mínimo duas folgas no mês ( depois
diz  que  não  tem  efetivo  )  ,  por  serem  encarregados  de  plantão  ,  situação  essa
totalmente errônea , pois não existe esse cargo na GM , não são nomeados , não tem
atribuições  definida  em  lei  ,  ou  seja  totalmente  irregulares  ,  além   de  um  dos
encarregados  ser  filho  de  um  cargo  de  confiança  ,  onde  além  da  improbidade
administrativa  ,  existe  o  nepotismo  .  O  comando tenta  justificar  ,  dizendo  que  os
encarregados não fazem horário de almoço , além de não condizer com a realidade ,
pois os guardas veem eles descansando no horário de refeição . 
Enquanto  a  grande  maioria  da  população  trabalha  para  pagar  os  impostos  ,
consequentemente pagam nosso salario , o comando da GM valendo-se do poder à ele
dado pelo Sr. Prefeito Airton Garcia , determina que seus amigos encarregados fiquem
em casa , no mínimo imoral . Lembro-me que muitos deles folgaram nos jogos do Brasil
, durante a copa 2018 , ou seja , ao invés estarem trabalhando , fazendo jus ao seus
salários , estavam de folga .
Os amigos do Comandante , tem privilégios dentro da guarda , enquanto os demais
guardas saem para o patrulhamento , os encarregados saem da base depois das 8 hs
da manhã , já chegou a ter encarregado que saia depois das 10 hs , alguns no horário
de almoço ficam mais de uma hora , sendo que os demais são cobrados por esses
encarregados a fazer exatamente 1 hr de refeição ,  qualquer atraso são cobrados ,
muitas  vezes  com gritos  e  se  os  GMs exigem respeito  acabam sendo  trocados  de
postos , sendo retirado da patrulha .



2 ) Temos as mudanças de escalas feitas de forma punitiva , ou seja , ele utiliza um
mecanismo da administração pública , para aparentemente perseguir aqueles que de
alguma forma discordam dele .

Exemplos :

Daniel Barbosa , cortou o cabelo , ele não gostou do corte , mandou que o GM cortasse da
forma que ele ( comando ) gostaria , como o GM não cortou foi tirado do plantão noturno e
colocado em uma escala 5X2 diurno , ocasionando sérios problemas financeiros e familiares 

Marcelo  Rodrigues ,  se  negou  a  fazer  uma abordagem  ,  pois  estava  sem  o  equipamento
necessário ( radio comunicador , viatura em péssimas condições ) ,  também foi retirado da
escala 12 X 36 e colocado na escala 5X2 , trazendo prejuízo financeiro e familiar , uma vez que
levava seu filho uma vez por semana para tratamento em Ribeirão Preto , chegou a chorar ao
se ver impossibilitado de levar o filho .

Eduardo  Rodrigues ,  presidente  da  associação  ,  efetuou  algumas  denuncias  no  Ministério
Público com relação as atitudes do comando ( Michael ) , foi mudado de escala , retirado do
patrulhamento sem justificativa .

Leilyane Fanti , após discordar de uma cobrança desproporcional do comando , além dos gritos
que o comando deu com ela  , foi necessário a intervenção do seu marido ,  GM Gonçalves .
Sendo também  retirada da patrulha e hoje trabalha na CEAGESP , onde é obrigada a sair com a
VTR  sem  condições  de  trabalho  ,  mesmo  após  ter  relatado  os  problemas  através  de
comunicado.

3) Os Guardas são obrigados a saírem com viaturas sucateadas , sem sirene ( requisito
do CTB ) , pneus sem condições de rodar , ele alega que não obriga ninguém a sair , porém
mesmo sendo comunicado o fato , como o caso dos GMs da CEAGESP , o encarregado ( amigos
do comando )  ,  continuam determinando a saída e se não é cumprido ,  com certeza  será
mudado de posto ou de escala como punição .

4 ) Guardas abandonados em postos de grande extensão geográfica , sozinhos , sem
armas , sem rádios comunicadores para pedir apoio , sem condições de se proteger , quem dirá
proteger o patrimônio , o funcionário ou o munícipe .

Exemplos :

PARQUE  ECOLÓGICO ,  local  enorme  ,  grande  fluxo  de  pessoas  ,  o  guarda  fica  sozinho
( inadmissível nos dias de hoje ) , guando chove , se quiser ir ao banheiro , tem que ir debaixo
de chuva . 

UBS ARACI , colocam guardas femininas para abrir e fechar o posto , ou seja , a guarda chega
sozinha as 6 hs da manhã , tem que descer no escuro , sem radio comunicador , sem arma ,
tem que abrir uma unidade totalmente vulnerável , correndo risco de ser estuprada ou morta ,
sendo que devido às preleções de inicio de turno , o apoio demoraria cerca de 30 min para
chegar .

UPAs ,  ARACI  e  VILA PRADO ,  local  de  intenso fluxo ,  sendo que já  houve dois   guardas
agredidos , um na gestão do Sr Marcos Marques e outro já nessa gestão do atual comandante ,
onde nesse ultimo caso o GM foi arrastado e espancado , por três indivíduos , não tendo nem a
possibilidade de pedir apoio , pois não havia radio comunicador .



PRÓ MEMÓRIA – local de intenso uso de entorpecente , onde já tivemos um GM espancado ,
que veio a desmaiar devido aos golpes na cabeça .

E  muitos  outros  casos  ,  como o  do  bicão  constatado pelo  Jornalista  Jeferson  Vieira  ,  que
demonstram o descaso do Comando , comando esse sem o mínimo preparo para o cargo que
ocupa , mesmo com os fatos acima  nossas vidas são colocadas em risco .

5 ) Guardas suspensos , o comando se vale de uma lei arcaica , totalmente superada ,
inclusive com várias referências do STF sobre o assunto e faz a Aplicação Direta de Penalidade ,
onde  ele  decide  sozinho  quem  deve  ser  suspenso  ,  sem  sindicância  ,  sem  processo
administrativo , pelo menos 3 GMs já foram suspensos e outros tiveram que se humilhar a ele (
comando  )  ,pedindo  para  não  ser  suspenso  ,  ou  seja  ,  o  direito  a  “  ampla  defesa  e  o
contraditório ” , Art  5 , inciso LV da CF/1988 ,na GM de São Carlos não existe . Temos com
o atual comando , uma semelhança muito grande com a Ditadura .

Então temos , em apenas 19 meses 

Possíveis casos de :

- Improbidade administrativa 

-Nepotismo

-Perseguição 

-Prevaricação 

- Abuso de autoridade

E pior , os secretários sabem , inclusive o Diretor Samir e por incrível que pareça , não tomam
providências . Agora me pergunto , o que segura alguém com tantos erros em tão pouco tempo
no cargo de comando ? Conchavo político ( cargo do Vereador Roselei ) , incompetência por
parte de seus superiores , que sabem da situação e não tomam providências ? Sinceramente
não sei .

Hoje temos uma corporação desmotivada , sem vontade de trabalhar , muitos com medo ,
muitos se pudessem mudariam de profissão .

Com  base  nesses  relatos  peço,  que  averiguem  e  vejam  se  o  que  foi  falado  acima  tem
procedência  ou não .  Acredito que uma auditoria  na  GM de São Carlos  comprovaria  com
facilidade , tudo o que foi relatado, duvido que os GMs envolvidos deixariam de falar a verdade
diante de um promotor ou de um vereador , afinal , falso testemunho é crime .

A propósito ,os vereadores deveriam fiscalizar o executivo , onde eles estão que não tomam
nenhuma providência ?Será que  ser cargo do Vereador Roselei o coloca acima das leis ?

Sem falar  que uma futura  ação  na  justiça  ,  por  parte  desses  “  amigos  do  comandante  ”,
requerendo a diferença salarial ( afinal exercem uma função que não é a deles ), viria a onerar
os cofres públicos .

Desde já agradeço e mais uma vez deixo claro meu medo em me identificar , pois sei e vejo o
que esse comando é capaz de fazer para manter o cargo.



Luis  Carlos Guedes , chefe de seção DGMF

Reginaldo Guedes , filho de Luis Carlos Guedes , encarregado , amigo do comandante Michael , 
recebe duas folgas por mês . ( Seria Nepotismo , já que seu pai é cargo de confiança ? )



Célio Ramos , encarregado , amigo do comandante , seu salário esta acima da média dos 
demais GMs que fazem o mesmo plantão , ou seja deveriam receber igual , porém o salário 
dele sempre esta acima dos 4 mil reais . Deveria haver uma auditoria .

Junho

maio



Abril

Março



Fotos dos “ créditos de horas ” concedido pelo comando aos seus amigos , desrespeitando o
principio da isonomia .Todos são GMs 3 classe , mas só os amigos do comandante recebem
folgas , inclusive à pouco tempo o Comandante juntamente com seu amigo Manoel Ordonho ,
estiveram na preleção (  reunião realizada no inicio  do plantão )  e  sem se quer disfarçar  ,
declarou a todos que Ordonho era seu amigo de infância e por esse motivo passaria a mandar
nos  demais  e  consequentemente  receber  folgas  (  fato  que  os  GMs  do  plantão  “A”  pode
confirmar ).





Devido às denuncias no ministério público , atualmente o comando não coloca mais as folgas
dos encarregados na escala , afim de dificultar as provas , agindo com total falta de

transparência , porém , os GMs são testemunhas das folgas , que hoje não sabemos como
são justificadas .

Prova de quem são os encarregados atualmente 



O poder executivo não deveria agir de acordo com a lei ?  Art. 5 Inc. II C.F./1988

O poder legislativo não deveria fiscalizar o executivo ? Art. 31 , 49 inc. X da C.F./1988



Sendo assim :

- Onde esta a lei que permite que GMs 3 classe , sejam encarregados ? Seria usurpação de 
função ou desvio de função ? 

- Como ficará todas essas folgas concedidas  pelo comando aos seus amigos ? 

- E o dinheiro que foi pago , como salario , sem que eles estivessem trabalhando ?

- Onde estão os vereadores ? Não Farão nada ?

- Como a Secretaria Helena Antunes autoriza uma situação dessas ?

- Onde está o Sindspan ?  Que rejeitou em assembleia por unanimidade o banco de horas e 
permite que uma situação dessa se prolongue por mais de 18 meses .



Olha a situação que o GM tem que trabalhar no PESC ( Parque Ecológico )

Banheiro Guarita do GM

          

Banheiro fica fora da guarita , ambos com aproximadamente 1 metro quadrado , onde o guarda
tem que passar  doze horas  ,  à  noite  ,  total  escuridão ,  lembrando que o guarda trabalha
sozinho .



Prova dos Créditos de Horas ,  mas o cidadão tem que trabalhar para pagar  os impostos e
consequentemente nossos salários . Mas os amigos do comandante não .

Na Guarda Municipal , temos este documento chamado “ controle de frequência ”, onde todos
os GMs que comparecem ou se ausentam do trabalho , são relacionados nesta folha .

Porém devido a  dificuldade e  falta  de transparência  desta  gestão  ,  não consegui  todos os
documentos , apenas alguns , pois a pessoa que trabalha lá tem muito medo de descobrirem e
assim ser perseguida ou prejudicada , essa pessoa também esclareceu que recebe ordens para
não marcar todas as vezes que os encarregados ou a secretaria do comando falta , sendo assim
para saber a quantidade exata de folga concedidas pelo Comandante Sr Michael , tem que se
fazer uma auditoria e comparar a folha de frequência com mais outros dois documentos , a
planilha de ronda da viatura do encarregado e o relatório de ronda do encarregado , pois os
três nomes devem coincidir e não se espantem se houverem alterações .

Essa  primeira  imagem  mostra  o  dia  01/07/2018  ,  GM  Donizete  ficou  em  casa  ,  será  que
lançaram a falta dele abonada pelo comando ou será que lançaram na folha ponto como se
tivessem trabalhado normalmente ?



Abaixo nós temos o dia 02/07/2018 , onde o GM Assis se encontra de folga , sendo
motorista  do  encarregado  GM  Reginaldo  ,  ele  também  consegue  dias  de  folga  ,
alegando  crédito  de  horas  .  Enquanto  o  comandante  é  bondoso  com seus  amigos  ,
observem quantos guardas a noite trabalham sozinhos , inclusive no bicão .



Nessa imagem abaixo , os encarregados Ambrozini e Ordonho conseguem dispensa , no 
dia 15/07/2018





Nessa imagem abaixo , dia 29/07/2018 , os GMs Ordonho e Biscassi estão de folga ,
detalhe diferente das demais observem que por ordem do comando , não se coloca mais
“ crédito de horas ” nas ausências , dificultando provar a “ FARRA das FOLGAS ”
concedida  pelo  Comandante  Sr  Michael  aos  seus  amigos  .

ESSAS FOLGAS FORAM APENAS EM JULHO DE 2018 , ELE ESTA LÁ , HÁ PELO MENOS 18 MESES
, SEMPRE FAFORECENDO SEUS AMIGOS , IGNORANDO AS LEIS , DESMOTIVANDO OS GMs,
QUE NEM PLANO DE CARREIRA TEM ,  ESSE É O CARGO DE AIRTON GARCIA . 



Não  queremos  mais  esse  DITADOR (  Michael  )  ,como
COMANDANTE da GM , as folgas dadas aos seus amigos em 19
meses , chegam no total  a mais de 190 folgas , fora as que não
são lançadas em documento , ou seja , os amigos do comando
não trabalham e colocam como se tivessem trabalhado .

Vivemos  dias  difíceis  dentro  da  GM  ,  onde  as  situações  são
acobertadas pelo Diretor TEN.CEL. Samir. Por isso pedimos ajuda.

Estamos encaminhando cópias a todos os órgãos da  Imprensa ,
aos  Vereadores e  ao  Ministério  Público ,  essa  DITADURA tem
que  acabar  ,  não  aguentamos  mais  tanta  humilhação  ,  tanta
perseguição . Alguém tem que fazer alguma coisa .

Agradecemos  a  todos  que  de  alguma  forma  receberam  esses
relatos e não se fizeram inertes mediante a situação .


